

Les autorités équatoriennes qualifient le dialogue national de positif



Quito, 4 août (RHC-PL)- Les autorités équatoriennes ont qualifié de positif le grand débat national qui se déroule dans ce pays depuis plus d'un mois, suite à l'annonce des projets de loi sur les héritages et les plus-values.

Dans une interview accordée à la station de radio Habla Ecuador, le Secrétaire National à la Planification Stratégique, Pabel Muñoz, s'est félicité de cette initiative, et il a présenté un bilan des discussions.

Pabel Muñoz a précisé que plus de 8 700 personnes, plus de 1000 organisations et 840 collectivités locales ont pris part aux tables de travail organisées par le gouvernement.

Le Secrétaire National à la Planification Stratégique a affirmé que l'Équateur a l'intention de préserver les acquis obtenus en 8 ans et demi de Révolution citoyenne, dans les domaines de la lutte contre la pauvreté, de l'augmentation de la production et des investissements publics et privés et il a lancé un appel à renforcer le dialogue pour en faire un outil de gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64763-les-autorites-equatoriennes-qualifient-le-dialogue-national-de-positif>



Radio Habana Cuba